



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Esta mañana se planteó la crisis total, comenzando seguidamente las consultas

Lista probable del nuevo Gobierno presidido por Lerroux

(Conferencia de la tarde)

Esta mañana dimitió el Gobierno

Madrid.—Esta mañana a primera hora el Presidente del Consejo se trasladó al Palacio Nacional.

A la salida Martínez Barrio dijo a los periodistas que había presentado la dimisión del Gobierno y que inmediatamente comenzarían las consultas.

Sobre la solución de la crisis

Madrid.—Se sabe que Alba opina que debe encargarse de la formación del nuevo Gobierno el señor Lerroux con elementos afines y en último caso con un Gobierno homogéneo.

Martínez Barrio cree que la única solución es un Gobierno Lerroux con elementos afines.

Basteiro no cree que sea ésta la hora de las derechas. Opina que debe formarse un Gobierno de izquierdas.

Azaña es partidario de la formación de un Gobierno centro con izquierdas incluso con los socialistas.

Lerroux estima que debe darse el poder a la minoría radical por ser la más numerosa.

Dice que procurará atraerse las cooperaciones de minorías afines como la conservadora y la Lliga, pero si se le niegan, entonces formará un Gobierno homogéneo.

Melquíades Álvarez dice que debe darse el Poder al partido radical y que él no tendrá inconveniente en participar de las responsabilidades del Gobierno, dando, al mismo un ministro.

Negrín, por los socialistas, opina que se debe formar un gobierno de izquierdas, eliminando a las personas que sean inconciliables por sus campañas recientes. Con esta solución le parece útil una inteligencia de Lerroux con los socialistas, pero esto son compatibles con los demás grupos de izquierdas.

Maura no se prefiere a que se forme un Gobierno minoritario que viva de la protección de las derechas. Esto lo considera indeseable.

Se asegura que Maura está influido de acuerdo con Sánchez Román.

Han comenzado las consultas

Madrid.—Se quiere que la crisis sea tramitada rápidamente.

Han sido consultados en primer lugar el jefe del Gobierno, el presidente y el ex presidente de las Cortes, exponiendo las opiniones ya dichas.

Alba ha aconsejado un Gobierno presidido por Lerroux.

Basteiro, un Gobierno presidido por persona generalmente republicana.

Lerroux, la formación de un Gobierno centró a base de los radicales.

Azaña, un Gobierno republicano parlamentario, el cual no resistiría la primera votación.

Negrín, un Gobierno que disuelva el actual Parlamento.

Cambó, un Gobierno que tenga la mayor asistencia de la Cámara.

Probable Gobierno

Madrid.—Persona bien informada nos ha dicho que es probable que la lista del nuevo Gobierno sea la siguiente:

Presidencia y Guerra, Lerroux
Estado, Alvarez Valdés.
Marine, Roche.
Hacienda, Lara.

Gobernación, Martínez Barrio.

Instrucción, Pareja, rector de la Universidad de Granada.

Justicia, Salazar Alonso,
Trabajo, Rico Avello.

Comunicaciones, Abad Conde.
Agricultura, Cirilo Río.

Obras Públicas, Guerra del Río.

Industria y Comercio, Samper.

En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer con motivo de la discusión de las notas por Granada, el señor Prieto combatió a las derechas y al ministro de la Gobernación diciendo que ha traído unas Cortes ingobernables.

Pérez Madrigal atacó duramente a Prieto y a los socialistas, promoviéndose fuerte incidente.

Rico Avello defendió la actuación de las autoridades y dijo que las derechas son tan españolas como

cualesquier otro sector, atacando la gestión ministerial de Prieto en Obras Públicas.

Siguen las detenciones

Jerez de la Frontera.—La Benemerita ha dado una batida en la barriada de Florida donde se hallaban guardados algunos dirigentes del movimiento revolucionario. Fueron detenidos Sebastián Lobato y tres más, ocupándoseles armas y documentos de interés.

Málaga.—La policía ha detenido en las barriadas a 20 extremistas poniéndoles a disposición del Tribunal de urgencia.

Recalcos de la rebelión

Villavieja de Alarcón (Córdoba).—En el caserío Calinas Altas estableció su oficina el agente encargado del cobro y reparto municipal.

Entró en su despacho un grupo de campesinos, los cuales le hirieron con herramientas dejándole grave.

Una pareja de la Benemerita y varios policías marcharon al caserío deteniendo a los agrarios.

Después se supo confidencialmente por un habitante del llano que iba a hacer una marcha sobre esta población. Enterado el Gobernador envió fuerzas de la Benemerita y Carabineros, las cuales salieron al encuentro de los campesinos disolviendo un grupo de 800 personas que caminaban hacia la población.

Hallazgo de más explosivos

Alicante.—Varios empleados de la vía del ferrocarril encontraron cerca de la estación de Elda una caja llena de bombas.

Condenando el movimiento

Barcelona.—El Ayuntamiento en la sesión de anoche aprobó una proposición condenando el movimiento revolucionario y haciendo constar el sentimiento por la pérdida de funcionarios y pacíficos ciudadanos víctimas de los sucesos.

Corbales

Últimas novedades.
Almacenes Hinojal

†
EL JOVEN

Don Pascual Jarava Aznar

falleció el día 9 de Diciembre de 1933
en La Solana (Ciudad-Real)
habiendo recibido los S. S. y la Bendición Apostólica de S. S.
R. I. P.

La Misa que se celebrará el próximo lunes día 18 a las doce de la mañana en la Iglesia de la Caridad, se aplicará por el eterno descanso de su alma.

Sus padres los señores Condes de Casa Vellente, sus hermanos, su tío don Justo Aznar Pedreflo y demás familia, ruegan a sus amigos y demás personas piadosas le tengan presente en sus oraciones y asistencias a dicho acto, por lo que les quedarán muy reconocidos.

Cartagena, 16 de Diciembre de 1933.

DE LA SESION MUNICIPAL DE AYER

Fue presidida por el Alcalde señor Sánchez Meca, asistiendo los concejales señores, Meca, Ojeda, Múscales, Dorda, Conesa, Lorente, Céspedes, Bonmati, Romero, Fructuoso, Escudero, Morales, Castillo, Basaobre, Pérez Luche, Zamora y Méndez.

Se aprobaron numerosos informes de las Comisiones de Hacienda y Fomento, volviendo para estudio más amplio los expedientes de don Miguel Vidal y don Joaquín Nieto.

Quedó autorizada la instalación de «cabalitos» y otras diversiones infantiles al final de la calle de la Maestranza con motivo de las próximas fiestas de Navidad.

Se informaron favorablemente las peticiones para instalar tres emisoras de radio en esta ciudad formuladas por los señores don Ramón Magueñ, don Justo Jarava y don Agapito Beltrán.

Con motivo de autorizarse la instalación de todos en algunos establecimientos, a petición de algunos concejales se acordó hacer una revisión de los instalados, pues algunos no están a los trámites.

Se autorizó a don Antonio Hernández para convocar un miting en la calle Mayor.

A este propósito se habló de las molestias que esta clase de aparatos ocasionan en las oficinas y casas de Comercio, importunando los trabajos y se anunció que en la Unión Mercantil se prepara un escrito de protesta al Ayuntamiento sobre este particular. Se tomó el acuerdo de que se a-

mente funcionen estos altavoces por las tardes de una y media a tres y de cinco a siete.

Se acordó la instalación de alumbrado por petróleo en Teneborra.

Se aprobó la adquisición de materia escolar que ofrece la vida de don Miguel Barquero.

Otros asuntos. La sesión a un concejal.

Fuera del orden del día se desestimó solicitud de subvención para la hija del señor Barquero.

Se presentó una moción firmada por los señores Bonmati, Méndez y otros pidiendo que a provisión de la plaza vacante de Químico municipal se haga por oposición, interesándose de la Dirección general de Sanidad el envío de un técnico para formar parte del tribunal.

Se entró en discusión sobre el asunto, pues resulta que el Ayuntamiento tiene tomado ya el acuerdo de que se pague esta plaza por concurso. Finalmente se votó y quedó desechada la moción por 13 votos contra 5, quedando en firme el acuerdo anterior de Concejo.

Morales protestó y pidió que el Ayuntamiento se mostrara parte en el asunto de la agresión de que ayer mañana fue víctima en la calle Osuna el concejal don

DEPILATORIO VITA

Depilación segura, rápida y completamente inofensiva del vello y pelo superfluo que tanto afecta a la mujer.

PERFUMERIA ROS
C/ta. Sta. Catalina, 1
MADRID